



7月4日(木)、南阿蘇鉄道の全線復旧に向け、県と地元自治体、同社で構成される南阿蘇鉄道再生協議会が熊本県庁で開催されました。

8回目となる今回の会議では、国からの南阿蘇鉄道復旧費用の継続支援等について議論がなされ、中長期的に復旧工事を進めていくために必要な予算の確保等を国へ要望することと一致しました。

また、JR豊肥本線との接続強化について、協議会の中に検討会を設けて、実現可能性について具体的に調査していくことを決定しました。

今回の内容を踏まえ、7月18日(木)に協議会会長田嶋熊本県副知事、吉良清一南阿蘇村長、草村大成高森町長、津留南阿蘇鉄道専務が国土交通省に要望書を提出し、今後の南阿蘇鉄道全線復旧・創造的復興に向けた支援をお願いしました。

### 第8回南阿蘇鉄道再生協議会

### 第8回南阿蘇鉄道沿線地域公共交通活性化協議会



7月22日(月)、南阿蘇村役場で第8回の協議会が開催されました。

南阿蘇鉄道を軸に路線バスや乗合タクシー等の各公共交通機関が連携した、持続可能な公共交通網構築の為に事業実施などが協議内容です。

会議では、平成30年度事業報告及び決算報告の後に令和元年度事業計画(案)・予算(案)について、委員による議論と意見交換が行われました。

今回の会議内容を踏まえて、協議会やワーキンググループを開催し、南阿蘇鉄道を軸とした具体的な取組みの検討協議を進めていくことで、一致しました。

### ☆公園で遊ぼう! & 応急手当講習

7月19日(金)



上色見総合センターで年に一度の「乳幼児向け応急手当講習会」を開催しました。南部分署の救急救命士さんからAEDの使い方や乳幼児に起こりやすい事故の防止策、急病時の対処法を教えて頂きました。

#### 《参加者のこえ》

- 何回やっても難しいなと思いました。何でも口に入れて危なかった事があるので、もう一度見直さないといけないなと改めて感じさせられた講習でした。(2歳2ヶ月児の母)
- 改めて応急手当の話が聞けてとても勉強になりました。突然の事にも慌てず対処できるように色々勉強したいなと思いました。(1歳3ヶ月児の母)

本子育て支援センターは妊婦さんから子育て中のご家族どなたでもご利用できます。気軽にお立ち寄りください。

### ☆体育館で遊ぼう!の会

7月12日(金)

隣接する色見保育園を見学して総合センターへ戻り、広い体育館で段ボールトンネル、段ボールハウス、トランポリン、ボール、大袋ブランコ等で遊びました。

#### 《参加者のこえ》

- 広い場所でたくさん遊べて楽しそうでした。特に段ボールのトンネルがお気に入りみたいでした。(1歳2ヶ月児の母)
- とても良い経験になりました。普段は他の保育園なども行けないし、広いところでお友だちと遊べて良かったです。楽しそうに遊んでくれたので私も嬉しかったです。(10ヶ月児の母)



### ☆親子ヨガの会

7月2日(火)

今年度初めての親子ヨガの会では、職場体験の高森中学校の生徒さんが託児体験をされました。母親がヨガをしている近くで子どもたちは中学生と積木で遊んだり、絵本の読み聞かせ等をして過ごしました。

#### 《参加者のこえ》

- 普段なかなか使わない筋肉を使えてとても体が温まりました。出産後で筋肉の低下を感じたので、家でもやってみたいと思います。(3ヶ月児の母)
- 子どもも近くで自由に遊びながら参加できたので安心してヨガができました。子どもと一緒にできるマッサージは家でもやりたいと思います。(7ヶ月児の母)



子育て

子育て支援センター活動だより

子育て支援センター ☎62-13311

### スケジュール

10月は、定例の講座の他に、「南阿蘇村の方々との交流会」「リズムに乗って遊ぼうの会」「公園で遊ぼう(積木づくり)の会」を予定しています。

### 公共交通1日無料キャンペーンを実施

熊本県内全域の公共交通利用促進及び社会実験を目的として、公共交通1日無料キャンペーンを実施します。

- 対象日：令和元年9月14日(土)
- 対象路線：基本的に熊本県内全域の一般路線バス及びコミュニティバスを対象

産交バス(株)高森営業所 ☎62-0515

**ハロウィンジャンボ5億円**  
(1等3億円・前後賞各1億円合わせて)

**ハロウィンジャンボミニ3千万円**  
(1等2千万円・前後賞各5百万円合わせて)

この宝くじの収益金は市町村の明るく住みよいまちづくりに使われます。

各1枚 300円

**9月24日(火)2種類同時発売!**

発売期間 9/24(火)~10/18(金)

公益財団法人熊本県市町村振興協会

**高SPOだより**  
高SPO事務局 ☎62-2991

※スマホ、携帯からでも閲覧可能です。WEBページもぜひご覧ください!  
<http://www.takaspo.jp/>

高SPOの太極拳教室は月3回開催していますが、この度、渡邊訓子さんが見事、「楊名時太極拳・師範」に合格されました。この「師範」は、最高級の階位で、取得するには、初伝、中伝、奥伝、指導員、準師範という階位で長い年月、稽古と指導経験を重ねた者しか審査を受けることができません。渡邊さんは13年間の年月を重ね、見事合格されました。